

Babinsa Prambanan Klaten Jalin Komunikasi Dengan Perangkat Desa Ciptakan Lingkungan Aman

Agung widodo - KLATEN.INDONESIASATU.ID

Nov 5, 2024 - 12:53



Babinsa Prambanan Klaten Jalin Komunikasi Dengan Perangkat Desa Ciptakan Lingkungan Aman

Klaten – Bertempat di Kantor Desa Kebondalem Kidul, Sertu Suryatmojo Babinsa Desa Kebondalem Kidul dari Koramil 09/Prambanan Kodim 0723/Klaten melaksanakan kegiatan menjalin komunikasi sosial dengan aparat desa. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan harmonis antara Babinsa dan perangkat desa serta menciptakan kerjasama yang lebih efektif di lingkungan

desa. Selasa (5/11/2024)

Dalam kesempatan tersebut, Sertu Suryatmojo bertemu dengan Nanang Haryanto Kepala Dusun (Kadus) 1 Desa Kebondalem Kidul. Perbincangan yang terjalin berlangsung dalam suasana yang penuh kekeluargaan, mencerminkan pentingnya kedekatan antara aparat kewilayahan dan perangkat desa untuk memastikan tercapainya tujuan bersama dalam pembangunan dan keamanan desa.

Usai kegiatannya, saat ditemui Babinsa mengatakan bahwa kegiatan komunikasi sosial ini merupakan rutinitas kami sebagai aparat teritorial untuk mempererat hubungan dengan perangkat desa.

“Melalui komunikasi sosial, kami berharap dapat menjaga sinergitas dan menciptakan lingkungan yang lebih baik, baik bagi aparat desa maupun masyarakat,” ujar Sertu Suryatmojo.

Keberadaan Babinsa di tingkat desa dapat memberikan dampak positif dalam memperkuat hubungan antara aparat pemerintah desa dan masyarakat. Sinergi antara Babinsa dan perangkat desa terlihat jelas dalam setiap pelaksanaan tugas yang dihadapi, baik itu dalam hal keamanan, pembangunan maupun penanganan masalah sosial yang ada di masyarakat.

Sertu Suryatmojo juga mengajak seluruh perangkat desa untuk lebih berperan aktif dalam mendukung tugas Babinsa dalam pengabdian di desa binaan.

“Kami selalu mengajak perangkat desa untuk bekerja sama dan mendukung pelaksanaan tugas kami di lapangan. Semangat kebersamaan ini terbukti dapat memperlancar tugas kami dalam menciptakan desa yang aman dan nyaman,” ungkap Sertu Suryatmojo.

Sementara itu saat dikonfirmasi terpisah mengenai kegiatan Babinsa, Komandan Koramil 09/Prambanan, Kapten Cpl Rudi Saputra mengatakan pentingnya peran Babinsa dalam menjaga komunikasi dengan perangkat desa. Menurutnya, kehadiran Babinsa di tengah-tengah masyarakat dapat memfasilitasi deteksi dini terhadap masalah yang muncul, sehingga dapat segera ditangani.

“Komunikasi yang baik antara Babinsa dan perangkat desa sangat penting agar informasi yang berkembang di masyarakat dapat diketahui lebih cepat dan ditindaklanjuti dengan langkah-langkah yang tepat. Dengan begitu, kita dapat

menjaga stabilitas sosial dan membina masyarakat dalam rangka menciptakan ketertiban serta keharmonisan di desa,” ujar Kapten Rudi.

“Melalui pendekatan komunikasi sosial yang aktif, Babinsa bersama aparat desa diharapkan dapat memperluas kesadaran masyarakat tentang pentingnya kerja sama dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan bersama,” tambahnya.

Keberhasilan dalam membina hubungan baik antara aparat kewilayahan dan perangkat desa diharapkan dapat memperkuat solidaritas masyarakat serta mempercepat tercapainya tujuan pembangunan di desa Kebondalem Kidul. (Red)